

- 年長組
- ・冬の自然現象(雪や氷)に触れ、興味関心を持つ。
 - ・体操発表に向けて友だちと協力しながら、達成感や充実感を味わう。

『初めての茶室にドキドキ』

1月18日に、新年最初のお茶のお稽古『初釜』がありました。心を落ち着かせ、静かに階段を上がり、初めて入る茶室。そこには着物を着た園長先生！そして初めて見るお茶の道具。いつもと違う雰囲気にならなな緊張の様子。毛氈の上に静かに正座をし、茶筌、柄杓などのお道具の事や、お茶の点て方など、園長先生の話に興味津々。園長先生が点ててくださった初めてのお抹茶は、「おいしかった〜」とのことでした♪卒園記念茶会に向けて、お茶を点てたり、運んだりする練習をしています。

そして、2月14日のYY式体操発表に向けて、毎日頑張っています！新しい技に挑戦したり、跳び箱をしたり、運動会の時より成長した子ども達の体操を見ていただくことができると思います。一生懸命頑張る子ども達を応援していただきたいといます。(片桐)

♪こんな歌をうたっています♪

『1年生になったら』

『まめまき』

『カレンダーマーチ』

※小学校入学説明会に参加される方は、幼稚園の出欠と給食の有無についてお知らせささみにメモでお知らせください。



- 年中組
- ・寒さに負けず、戸外遊びを楽しみながら、健康的な体作りをしていく。
 - ・体操参観に向け、みんなで協力し合い、体を動かす楽しさを味わう。

『子どもは風の子！元気な子！！』

寒い日でも子どもたちは外遊びが大好き！「今日は外遊びないの〜？」「外遊びしたい！」という声が多く聞こえます。今は、最近では縄跳びが大人気♪最初は腕を回して、1回ずつ跳んでいた子も、練習していくうちにコツを掴んでいっているのか、手首を使って回すようになり、跳べる回数が増えてきました。「先生！今日は10回も跳べた！」「見て！」とできるようになったことを教えてくれます。また、お部屋遊びでは、おままごとやブロック遊びをする子が多く見られます。お友だち同士の関わりも大切にしながら仲良く遊んで欲しいと思います。

体操では、柔軟、逆立ち、ブリッジ回転、側転をグループに分かれて取り組んでいます！体操発表で意気込んでいるのか返事や、素早く出てくる動き、体操の技が力強くなってきています。できたことが自信に繋がっていくよう、これからも見守っていききたいと思います。(小野木)

♪こんな歌を歌っています♪

「笑顔がかさなれば」 「やさしいきもち」 「鬼のパンツ」

「まめまき」

「北風小僧の寒太郎」

- 年少組
- ・寒さに負けず、友だちと一緒に体を動かして遊ぶ。
 - ・身近な冬の自然に興味を持ち、遊びの中に取り入れようとする。

『寒さに負けず、体を動かすのがだ〜いすき』

寒い日も多いですが、子ども達は「そとあそび行くよ」と言うと「やったー」と早くお外に行きたくて、急いで外に行く準備をしています♪外に出ると、走ったり、おいかっこをしたり、体を動かし、体が温まってくると、最近は鉄棒、太鼓橋、雲梯等も友だち同士で「できた」といながら楽しんで遊んでいる様子が見られます。

体操参観にむけても、毎日取り組んでいる体操を見てもらえると子ども達はとても楽しみにしています。柔軟、ブリッジ、逆立ち、出来る事は違いますが、それぞれが頑張っている様子が見られます。自分の立つ位置、人の話を聞く、返事、素早く動く等体操だけでなく 4 月から少しずつ積み重ねてきたことも見てもらえたらと思います。私達も 4 月の頃を思い出しながら、日々子どもが成長している事を感じています。残り 2 ヶ月、色々な事に楽しみながら取り組んでいきたいと思っています。(平根)

♪こんな歌を歌っています♪
 「ゆき」 「まめまき」 「ありがとうの花」



ほけんだより



☆1月9日～31日の欠席状況☆(用事は含まれていません)

	法定 伝染病	その他 伝染病の もの	熱、咳 扁桃腺 風邪	嘔吐 下痢 腹痛	その他 (体調不良 通院)	合計
ばら	インフルエンザ 2人	ノロウイルス 1人	0人	1人	0人	4人
ちゅうりっぷ	インフルエンザ 2人 COVID 1人	0人	5人	3人	0人	11人
さくら	0人	0人	4人	0人	2人	6人
ひまわり	インフルエンザ 1人	0人	4人	1人	1人	7人
すみれ	インフルエンザ 1人	0人	1人	1人	0人	3人
ゆり	0人	0人	4人	1人	1人	6人
合計	7人	1人	18人	7人	4人	37人